

Im September: Wiedersehen nach 25 Jahren

Vaterstetten – 25 Jahre ist es her, dass die Kollegiaten des Jahrgangs 1982/1983 vom damaligen Oberstudiendirektor Odersky am Gymnasium Vaterstetten ihr Zeugnis der Allgemeinen Hochschulreife überreicht bekamen. Der 25. Jahrestag des Bestehens der

Abiturprüfungen ist ein Grund zu feiern und so lädt ein fünfköpfiges Organisationsteam alle „Ehemaligen“ und natürlich auch die Lehrer von damals zu einem Wiedersehen ein. Annette Dorn, Heike Sprogies, Ulrike Rett, Michael Marton und Michael

Baier haben sich viel Mühe gegeben, um am Samstag, 27. September, um 14 Uhr, in der Eingangshalle des Gymnasiums möglichst viele Ehrenamtliche zu einem Sektempfang begrüßen zu können. Anschließend zeigt einer der ehemaligen Lehrer des Jahr-

gangs, Hans-Peter Fluhrer, die umgestaltete Schule. Um 16.45 Uhr nimmt dann der Abiturjahrgang Aufstellung zum Klassenfoto, ehe es anschließend nach Weißenfeld ins Wirtshaus geht, wo die Besucher ein reichhaltiges Büffet erwartet. Dort besteht

ausreichend Gelegenheit, alte Geschichten aufzuwärmen und Erinnerungen auszutauschen. Alles Wichtige zum Abiturjubiläum gibt es auf der Internetseite <http://www.abi83-vaterstetten.de.vu> – dort kann man sich gleich anmelden. ez